

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan yang telah dijelaskan maka dapat disimpulkan peranan Ustadzah dalam membimbing remaja Muslimah dalam berpakaian syar'i di Majelis Taklim Nurul Huda Desa Negeri Kepayungan adalah sangat berperan penting dalam menyadarkan remaja Muslimah dalam berpakaian syar'i melalui kajian dan tausiah yang diberikan, serta kesabaran dan ketegasannya dalam mengawasi dan memberikan pengarahan kepada remaja di masa peralihannya.

faktor-faktor yang mempengaruhi perspektif remaja muslimah. Penekanan terhadap seseorang bisa membuatnya mematuhi apa yang diperintahkan kepadanya atau memang sistem yang telah membuatnya harus mematuhi perintah tersebut, begitupun terjadi pada sebagian remaja muslimah, mereka mengenakan pakaian syar'i yang sesuai dengan syariat bukan dari kesadaran diri mereka sendiri akan tetapi karena menggunakan pakaian syar'i adalah peraturan dari sekolahan mereka yang mewajibkan mereka untuk menggunakan pakaian tersebut yang sempurna yang sesuai dengan syariat agama Islam.

## B. Saran

Berdasarkan simpulan yang ada maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

a. Kepada Pihak Majelis Taklim Nurul Huda di Desa Negeri Kepayungan

Berdasarkan hasil simpulan, pentingnya peranan Ustadzah dalam membimbing Remaja Muslimah di Majelis Taklim Desa Negeri Kepayungan maka saran penulis kepada pihak Majelis Taklim adalah agar terus meningkatkan kesabaran dan ketegasan dalam membimbing remaja Muslimah.

b. Kepada Orang Tua di Desa Negeri Kepayungan

Berdasarkan hambatan yang ditemui Ustadzah kepada Remaja yang tidak mengikuti program pesantren, maka diharapkan orang tua dapat memberikan pengawasan dan bimbingan secara mandiri kepada remaja Muslimah di Desa Negeri Kepayungan.

c. Kepada Remaja Muslimah di Desa Negeri Kepayungan

Kepada Remaja Muslimah di Desa Negeri Kepayungan agar terus membiasakan diri dan menumbuhkan kesadaran diri dalam berpakaian syar'i.

d. Kepada peneliti selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya, diharapkan dapat melakukan observasi pada skala yang lebih besar, dan menambahkan faktor lain yang bersangkutan dalam membimbing Remaja Muslimah berpakaian syar'i.